
 

 

質問者 
 通告５番 

２番 田中 正彦 議員 

通告時間 ５０ 分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ 子ども会の今後について 

２ 今後の町の交通安全対策について 

要 旨 

 

１ 各地区の子ども会は、縮小傾向で存続が危ぶまれている。そこ

で、次の２点について伺う。 

① 子ども会を解散してしまった地区もあると聞く。何故その様

になってしまったのか。町はその要因や実情把握はしている

か。 

② 子ども会を今後、町はどう方向付けし、サポートして行こう

としているのか。その考えと具体的対応策は。 

 

２ 滋賀県大津市で発生した園児の交通事故に鑑み、今後の町の交

通安全対策について伺う。 

① 町内の交通危険個所の有無について点検されたか。また、 

児童の通学路の点検をされたのか。 

② 「交通ハザードマップ」の様なものを作成し保護者への配

布の考えはあるか。 

③ 大津市長が国に安全柵の設置などの対応策と予算措置の陳

情をしたとの報道があった。国、神奈川県から何らかの調

査や通達があったか。 

④ 金手通学路になっている「金田堰」の暗渠化を考えている 

か。 

 


